

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 16 de octubre del 2025

Suplente de Edil del Partido Nacional, Prof. Néstor Brocco: hizo referencia a lo que fue el llamado a Sala del Alcalde de San Gregorio de Polanco, Asdrúbal Rodríguez. Mostró su desconformidad con las respuestas otorgadas por el jerarca, señalando que en San Gregorio de Polanco, "reina, pero no gobierna".

Edil del Frente Amplio, Cecilia Rodríguez: presentó una nota enviada por diecinueve estudiantes que se alojan en el Hogar Universitario de Tacuarembó en Montevideo, quienes solicitan información sobre las obras edilicias que se están realizando, pues fueron realojados en una Pensión ubicada en calle Convención 1330, en donde habitan con otras personas no becarias. Por otra parte, presentó un reclamo de los vecinos de Rincón de Los Taños, quienes denuncian carecer de de servicios barométricos; las calles están en malas condiciones, los contenedores están en malas condiciones y son insuficientes, y que no hay alumbrado público.

Suplente de Edil del Partido Colorado, Aníbal Madrid: felicitó a los ciudadanos de San Gregorio de Polanco, dado que por gestiones iniciadas en el en el gobierno anterior, a través del Presidente de UTE, se logró cambiar el transformador en el Hospital de San Gregorio para que el equipo de radiografía funcionara. Por otro lado envió un salido de feliz cumpleaños para la comunidad de la Escuela Nº 76 de Cerro Travieso.

Suplente de Edil del Partido Nacional, May. ® Félix Font: habló referente al medio ambiente. Señaló que existen puntos claves que incluyen el tratamiento acerca del medio ambiente, la conciencia y la educación a la población, fomentar prácticas sostenibles en la producción, el consumo y gestión de residuos. Abordar el tema del calentamiento global y sus efectos. Proteger la biodiversidad, los ecosistemas y los recursos naturales. Implementar leyes y políticas efectivas para reducir la contaminación y promover la sostenibilidad, destacando la labor realizada con el Proyecto Vida en Paso de los Toros.

Edil del Frente Amplio, Laura Steingruber: informó que visitó nuevamente el Barrio Los Molles, intercambiando ideas con los vecinos, para encontrar juntos alguna solución a los múltiples problemas y carencias existentes. Sostuvo que le mostraron el estado del saneamiento, y pudo ver caños tapados y otros tramos rotos por donde escapa el agua servida; además he notado tapas y cámaras rotas.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Jorge Rodríguez: detalló que estuvo informándose sobre un proyecto que está a punto de ejecutarse: se trata de la construcción de una tercera vía de tránsito desde la Virgencita hasta el Destacamento de Policía Caminera, la cual, incluye la construcción de una ciclo vía. Sostuvo que la concreción de la obra generará una mejora en la seguridad vial para peatones, ciclistas y conductores de todo tipo de vehículos.

Suplente de Edil del Frente Amplio, Karina Pérez: parafraseando al ex Presidente de la República, Tabaré Vázquez, sostuvo que es necesario recordar que el Frente Amplio se apega al programa de gobierno, porque es lo que lo define, señalando que es el programa de gobierno el que los une. Destacó que el mismo trasciende a un período de gobierno, habiendo en la actualidad 63 medias prioritarias presentadas previamente a las elecciones del 2024.